

Medienmitteilung

## Kanton und Gemeinde wollen Gewerbegebiet erschliessen

Die rund 10'000 m<sup>2</sup> grosse Parzelle 3381 im Besitz des Kantons Schaffhausen liegt mitten im Industriegebiet von Beringen und wird derzeit landwirtschaftlich genutzt. Aufgrund der Form wird das Gebiet im Volksmund auch «Texas» genannt.

In den letzten Monaten gingen sowohl bei der Gemeinde wie auch beim Kanton mehrere Anfragen von in Beringen ansässigen Firmen zur Nutzung der Parzelle ein. Kanton und Gemeinde befürworten eine Entwicklung auf diesem Gebiet und erachten einen Gewerbepark mit mehreren Betrieben als sinnvoll.

